François 59 ans époux de Claire-Marie

Je suis né et fait mes études à Mantes, salarié de SAFRAN HELICOPTER ENGINES ex TURBOMECA, je suis technicien, je m'occupe des pièces qui partent chez différents fournisseurs. Je serais en retraite en février 2021.

Passionné par le jardinage depuis mon plus jeune âge, j'ai eu la chance que mon grand père me donne son jardin avant sa mort ; J'y suis très attaché...

J'ai participé au niveau local à des animations sur le thème du jardinage pour une grande association nationale « Les jardiniers de France ».

J'en suis devenu vice-président avant que malheureusement celle-ci se mette en sommeil...

J'ai créé une association localement qui fonctionne toujours et qui regroupe environ 80 personnes.

Je suis actuellement président de la relaxation active de Limay, nous avons une professeur qui anime des cours chaque semaine suivant la méthode de relaxation Maurice Martenot.

J'aime également bricoler, faire de la photo, de la vidéo et mettre mes compétences à disposition des uns et des autres pour des dépannages informatiques ou de la généalogie.

J'aime également recevoir et préparer des fêtes.

J'aime les balades dans la nature et découvrir de nouveaux lieux lorsque les vacances se présentent.

Je souhaite partager tout cela avec les habitants du Champ Foulon.